

Anschreien!

Junge Menschen durch Erschrecken zur Aufmerksamkeit zwingen kann durch Anschreien bewirkt werden. Erste Reaktion ist der Versuch es den Pädagogen recht zu machen, ist die erste Reaktion. Ständiges Schreien bewirkt allerdings, dass ein junger Mensch sich auflehnt. Mit der Zeit eher zurückschreit und sich durch Gebrüll durchzusetzen versucht. Wir halten dieses nicht für ein erstrebenswertes Erziehungsziel.

Positive Aspekte:

Bei sparsamer Anwendung kann dies die Erziehungsaufgabe positiv unterstützen.

Negative Aspekte:

Häufige Anwendung wirkt eher kontraproduktiv.

Resümee:

Schreien ist kein sinnvolles Element erzieherischen oder auch pädagogischen Wirkens.

